



Pièces

**4 Pièces**

Superficie

**121 m<sup>2</sup>**

Référence

**86176234**

Prix

**996 400 €**

Eze

Appartement à vendre (06360)

Eze - Situé dans une villa au calme, ce superbe appartement de 4 pièces d'une superficie de 121 m<sup>2</sup> offre un cadre de vie lumineux et agréable, idéal pour profiter pleinement d'un confort quotidien. Il se compose d'une belle entrée, d'un vaste séjour ouvrant sur une loggia d'environ 50 m<sup>2</sup> avec une agréable vue mer, d'une grande cuisine fonctionnelle, de trois chambres confortables, d'une salle de bains et d'une salle d'eau, apportant à l'ensemble une distribution pratique et harmonieuse. Deux places de stationnement situées au sein de la copropriété viennent compléter ce bien rare sur le ...

*Situated in a peaceful villa, this superb 121 sqm 4-room apartment offers a bright and pleasant living environment, ideal for enjoying everyday comfort. It features a welcoming entrance, a spacious living room opening onto a loggia of approximately 50 sqm with a beautiful sea view, a large functional kitchen, three comfortable bedrooms, a bathroom and a shower room, providing a practical and harmonious layout. Two parking spaces within the residence complete this rare property on the market, representing an attractive opportunity for those seeking a serene residential setting. Property subject ...*

## BARNES BEAULIEU | CAP-FERRAT

47 boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)